

2025

3月  
March

おたよめ

ニチイキッズ  
NICHII KIDS  
香南のいち保育園

早いもので今年度も最後の月となり、園庭の木々も少しずつ芽を出し始め春の訪れを感じます。残り少なくなりましたが、一人ひとりの成長を確かめながら、今月も元気に楽しく過ごしたいと思います。

自分でスプーンを使っておかずを食べたり、コップを両手で上手に持ってお茶を飲んだり、出来る事が少しずつ増えてきたひよこ組さん。絵本やままごと大好きで、「アンパンマン」や「おーいかばくん」の絵本は特にお気に入りです。これから暖かくなってくるので、お散歩や戸外に出てたくさん遊びたいと思います。

【ねらい】 戸外で歩くことや走ることを楽しむ



ひよこ組



りす組

手遊びや体操、歌を歌うのも大好きなりす組さん。保育者と一緒に体操をしたり、友だち同士で好きな歌を歌いながら毎日楽しんでます。特に体操は子どもたちも元気いっぱい踊っていて、リクエストも多いです。これからの季節は少しずつ暖かくなってくるので、戸外遊びや散歩にも行って元気いっぱい過ごしたいと思います。

【ねらい】 気の合う友だちや保育者と、ごっこ遊びや見立て遊びを楽しむ

発表会の練習を頑張っていたうさぎ組さん。当日は、素敵な姿を見てもらうことが出来ました。ありがとうございました。最近では、お友だちと一緒に協力しながら一つの物を作って遊ぶことが増えてきました。その中でケンカになることもありますが、お友だちと関わる中で自分から「ごめんね」と謝ることが出来たり、「いいよ」と許してあげることが出来たりと、とても成長を感じます。今月はうさぎ組のお友だちと過ごす最後の月になるので、思いっきり好きな遊びを楽しみたいと思います。

【ねらい】 進級に向けて期待をもちながら過ごす



うさぎ組

3日(月) ひなまつり・誕生会

7日(金) 防犯訓練

11日(火) 英語レッスン

12日(水) 身体測定

19日(水) 卒園式

(詳細は後日お知らせします)

26日(水) 英語レッスン

りす組



Happy Birthday

先月の発表会では、子どもたちの頑張っている姿をご覧頂きありがとうございました。この1年で大きく成長し、様々な経験をしてきたニチイキッズ香南のいち保育園の子どもたち。たくさんの行事を通して一人ひとりが出来る事が増え、自信に繋がったように思います。保護者の皆様にはこの1年、子どもたちの成長を温かく見守って頂きありがとうございました。